

Binningen, im Mai 2022

*Das einzig Wichtige im Leben, sind die Spuren von Liebe,
die wir hinterlassen, wenn wir gehen.*

(Albert Schweitzer)

Herzlichen Dank sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten, ihre Anteilnahme in vielfältiger Weise bekundeten und gemeinsam mit uns von unserer lieben Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter

Edith Martha Gass-Bucher

19. September 1920 – 16. März 2022

Abschied nahmen. Danken möchten wir auch für die tröstlichen Worte von Pfarrer Philipp Roth sowie die zahlreichen Spenden zugunsten des Internationalen Komitees vom Roten Kreuz («Ukraine»).

Geneviève Argast

Heinrich Gass

Hansjörg und Marlise Gass

Stephan Gass und Heike Keil

Philipp und Maya Gass

Grosskinder mit Familien

Urgrosskinder